

ACTA Nº 3/20_21

Lugar: Videoconferencia a través de Teams

Día y hora: 12/03/21 12:45 h

Asisten:

Presidente: Dra. Dña. Ana de Luis Margarit.

Coordinador de Calidad: Dra. Dña. Carla Ibáñez Sanchis.

Representante del Grado en Veterinaria: Dr. D. Antonio Calvo Capilla.

Representante del Grado en Biotecnología: Dra. Dña. Mónica Díez Díaz.

Representante del Grado en Ciencias del Mar: Dra. Dña. Ana M^a Blázquez.

Coordinador de Postgrado: Dra. Dña. Carla Ibáñez Sanchis.

Representante de la Oficina de Calidad: Dña. Yeimy Romero Chavarro

Representante del PDI: Dra. Dña. Carolina Padrón Sanz.

Representante de los estudiantes: D. David Machado Centonzio.

Justifica su ausencia:

Representante del PAS: Dña. Isabel Belmar Conejero.

Asisten como invitados:

José Tena, Vicente Rocatí, Alicia Pérez, Gemma Pérez y Samuel Félix.

1. Aprobación del Informe Anual del Máster Universitario en Gestión Integrada de Sistemas de Calidad, Medio Ambiente y Seguridad y Salud en el Trabajo.

Se revisa el informe anual de la titulación y se comenta el siguiente punto:

"3. Definición de perfiles y captación de estudiantes página 10 y 11"

Nº total de estudiantes de nuevo ingreso en el título	18	9
Nº estudiantes de nuevo ingreso en el título que ocupan plazas verificadas**.	18	9

“Puntos fuertes:

La tasa de matriculación se ha calculado minorando de las plazas verificadas (40) el número de alumnos de nuevo ingreso en el PCEO MU Gestión Integrada de Sistemas de Calidad, Medio Ambiente y Seguridad y Salud en el Trabajo + M.U. Prevención de Riesgos Laborales, siguiendo las recomendaciones de la REACU. Por dicho motivo en este curso académico se dispone de 29 plazas ofertadas y no 40. Y no se podría indicar aquí que, por ese motivo, el indicador de N° total de estudiantes de nuevo ingreso en el título en el 2018/19 se puso teniendo en cuenta los alumnos del MU Gestión Integrada de Sistemas de Calidad, Medio Ambiente y Seguridad y Salud en el Trabajo + M.U. Prevención de Riesgos Laborales (18 en total) y este año solo se tienen en cuenta los alumnos del MU Gestión Integrada de Sistemas de Calidad, Medio Ambiente y Seguridad y Salud en el Trabajo (9).”

Alicia Pérez, Coordinadora del Máster de AIDIMME, comenta que esa explicación de los puntos fuertes no cree que sea real porque de ese modo cada año el número de plazas ofertadas va a variar según el número de alumnos inscritos. Por otro lado, indica que debemos tener en cuenta que nosotros no ofertamos una doble titulación, sino que los alumnos se inscriben en los dos másteres y en uno se reconocen ciertos créditos del otro, pero no está dada de alta como tal una doble titulación. No entiende por qué ponemos plazas ofertadas como el número de estudiantes de nuevo ingreso de los dos másteres juntos.

Hasta 2019-20 los alumnos del máster de Gestión Integrada que cursaban ambos másteres, aparecían como alumnos de doble titulación (se vinculaban sólo a un máster). Sin embargo, este curso 20-21 los alumnos que cursan ambos másteres están matriculados, a la vez, tanto en el máster de Gestión como en el de Prevención. Los coordinadores de AIDIMME prefieren el tratamiento de los alumnos como si se tratará de una PCEO, para que las asignaturas que les aparecen en la plataforma sean las correctas y no tengan duplicidad de asignaturas que no utilizan porque están reconocidas en el otro máster.

Se comenta también la tasa de graduación, abandono y eficiencia y el MODIFICA propuesto en el Plan de Mejoras. Tasa de graduación se fija en 85% para el MODIFICA.

Con respecto a la tasa de PDI Doctor se acuerda quitarlo del Plan de Mejoras. Se decide dejarlo como debilidad simplemente e intentar mejorarla en los próximos años.

Una vez se realicen en el informe las modificaciones acordadas en la presente Comisión, se enviará por correo electrónico para proceder a su aprobación.

2. Promoción del Máster Universitario en Gestión Integrada de Sistemas de Calidad, Medio Ambiente y Seguridad y Salud en el Trabajo en la Facultad.

Se comentan las posibles estrategias para promocionar el máster en la Facultad y en la UCV, se acuerda hacer publicaciones en redes sociales, entradas en las aulas después de Pascua, información de egresados para publicar, etc.

A las 14:35 h se levanta la sesión.



Fdo. CARLA IBÁÑEZ SANCHIS
Secretaria Académica
Facultad de Veterinaria y Ciencias Experimentales



DECANO
Facultad de Veterinaria
y CC. Experimentales

Fdo. ANA DE LUIS MARGARIT
Decana
Facultad de Veterinaria y Ciencias Experimentales

